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8 de marzo de 2024 

Ish Herrera   

Hoy tenemos aquí a Brian para que nos guíe a través de esta información, revise el sitio con todos 

ustedes, y obtenga algunos comentarios de todos ustedes y algunos comentarios sobre cómo esta 

herramienta puede ser útil, ser valiosa para sus esfuerzos como organizaciones individuales, pero 

también el valor que aporta al colectivo en el grupo en su conjunto con este trabajo que estamos 

haciendo con los empleos de California. 

 

Brian McNamara   

Soy consultor de Esri Inc. Trabajamos con el equipo de datos e investigación del Dr. Wallace Walrod. 

De abril a julio de 2023 se publicó una encuesta asignada entre las partes interesadas. La última 

encuesta de autoinforme recopiló información de diferentes grupos y organizaciones comunitarias de la 

zona del Condado de Orange. Se reunieron y compilaron en una serie de hojas de cálculo, una base 

de datos esencialmente, con información diferente, ya fuera su nombre, información de contacto y lo 

que hacía cada organización. A partir de ahí creamos una base de datos, cada grupo de interesados 

para impulsar distintas oportunidades de colaboración y asociación. Esto muestra a quién sirven y los 

recursos que proporcionan. Todo está diseñado para que resulte sencillo y fácil para cualquier usuario.  

 

Toni Symonds   

En la categoría de a qué sector perteneces, tenías que elegir uno. En nuestro caso, la Cámara de 

Comercio Indígena Americana de California, nos percibimos principalmente como una cámara. Pero 

también podríamos habernos puesto bajo las tribus nativas americanas de California porque hacemos 

servicio, tenemos un grupo asesor, etc. Y también tenemos un Centro de Asistencia Técnica para 

Compras Oficiales (PTAC), que presta asistencia técnica directa a las pequeñas empresas, y eso es 

probablemente cierto para muchas organizaciones. Al igual que en tu área de servicio, permitías a la 

gente hacer una primaria y una secundaria. Me pregunto si podríamos añadir algo que permitiera a los 

grupos elegir otras áreas para que también se pudiera buscar por ellas.  

 

Brian McNamara   

Es algo que sin duda podemos considerar, creo, ya que se puede aplicar a otras organizaciones 

también, sólo asegurándose de que usted sabe que es un cubo que puede incluir a otros.  

 

Jesse Ben Ron   

Había que hacerlo todo para que fuera entregable. El objetivo de todo esto es que el Condado de 

Orange es tan grande que sería difícil para todos conocer todas estas organizaciones y todo lo que 

hacen, se supone que lo hará mucho más fácil. Como todos ustedes trabajan para conseguir 

subvenciones y otras fuentes de financiación, ¿podría haber aquí otros socios de los que no fueran 

conscientes? Pensamos en este tipo de colaboraciones intersectoriales como un mecanismo para que 

el Condado de Orange sea más fuerte que otras regiones o ciudades. 

 

Ish Herrera   

Tenemos una pregunta de Andrew. ¿Cuántas organizaciones están representadas en la herramienta?  
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Brian McNamara   

Todas las organizaciones encuestadas el verano pasado. Para ser honesto, voy a comprobar antes de 

dar un número.  

 

Brian McNamara   

Simplemente haga clic en la barra de búsqueda y escriba su organización. Algunos me han 

preguntado sólo un par de palabras clave y debería aparecer enseguida. Un ejemplo es el ‘‘Boys and 

Girls Club de Garden Grove’’, en el área metropolitana de Anaheim. Pero esa va a ser la mejor manera 

de buscar para su organización individual. 

 

Ish Herrera   

Brian tiene una pregunta es si hay una manera de exportar información. 

 

Brian McNamara   

No lo hay, no desde este punto de vista.  

 

Garry Brown   

Mi pregunta es, ¿cuándo tendremos acceso a esto? Así que, en nuestro tiempo libre, podemos 

acercarnos y navegar por ella.  

 

Jesse Ben Ron   

Queríamos tener tus indicaciones primero antes de que accedieras. Ahora que lo sabes, pruébalo un 

poco y dinos lo que piensas. 

 

Iosefa Alofaituli   

Suena como si quisieras saber más antes de desplegar esto más ampliamente, cuál es su valor y 

cuáles son los casos de uso. Un par que me vienen a la mente y que no son lo mismo, pero de los que 

creo que podríamos aprender es como la OC sin ánimo de lucro Central, y 211 y su plataforma. El 

usuario y los casos de uso son diferentes. Lo digo para que reflexionemos sobre, ¿qué valor sobre 

otros productos han aportado a la comunidad? 

 

Wallace Walrod   

Las revisamos, y también la revisamos una más. No recuerdo cómo se llamaba. Pero sí, es una 

pregunta abierta sobre el, los casos de uso para esto en el valor de esto, y que, que llega a si vale la 

pena actualizar la pena actualizarlo o no.  

 

Nate Greensides 

Un aspecto que creo que se podría añadir podría ser útil si estamos utilizando esto para los esfuerzos 

de relación y colaboración, la construcción de relaciones y los esfuerzos de colaboración entre los 

diversos miembros que ya están presentes y que figuran en la herramienta es un campo para los 

proyectos recientes o programas actuales que cada organización quiere destacar.  
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Ish Herrera   

Vamos a pasar a la siguiente parte del orden del día. Jesse y el equipo de OCBC han incluido en el 

orden del día de la reunión de hoy un documento que han estado recopilando para hacer referencia a 

los más votados en cada categoría, pero también para organizar las estrategias que han surgido como 

preferencias bajo temas que se alinean con algunos de los principios de este programa desde la 

perspectiva del Estado. Invitaré proactivamente a varios de ustedes de diferentes sectores a que 

contribuyan también, para que podamos escucharles en esta conversación. 

 

Jesse Ben Ron 

Se planteó la cuestión de cómo se ajusta esto a la investigación ya realizada. ¿Cómo se relaciona esto 

con la información que recibimos de la comunidad?  

 

Temas como la educación y la formación, las conexiones entre la educación y los empresarios, el 

apoyo al aprendizaje para las pequeñas empresas, en particular las BIPOC, y las empresas propiedad 

de mujeres, surgieron en la investigación. Lo hicimos para los cinco primeros, sabemos que sólo nos 

conformaremos con los tres primeros. El Estado ha cambiado su nombre por el de California Jobs 

First. Sin embargo, ‘‘California jobs first’’ pretende ser más amplio que el CERF. El Estado no ha 

completado todas las demás iniciativas que acabarían cayendo en esa California jobs first. El trabajo 

en el que nos hemos embarcado es más la Iniciativa de Inversión Regional, ya que pensamos en 

seleccionar proyectos para su financiación. Sin embargo, en lo que respecta a las estrategias, sólo 

quería hacerles saber que sólo porque algo sea un no en los criterios de proyecto de la Iniciativa de 

Inversión Regional, entonces podría caer en el campo de esto es lo más amplio que todavía queremos 

abordar.  

 

Ish Herrera   

¿Puede volver a recordar al grupo qué es el RII? 

 

Jesse Ben Ron   

La Iniciativa de Inversión Regional. La Iniciativa de Inversión regional se refiere más bien a los 

proyectos que queremos impulsar como región para recibir financiación del Estado.  

 

Toni Symonds   

Una sugerencia que tengo es que podríamos ver a la gente reunirse en su sector primario o algún 

subgrupo del sector primario y mirar a través de todas las categorías y agregar las cosas que usted 

está identificando que son de alto rango que son similares.  

                  

Ish Herrera   

¿Alguien de una agencia gubernamental, ya sea del condado, distrito especial, municipio local? ¿Qué 

me dicen de los representantes del sector educativo, ya sea de la educación preescolar a la 

secundaria, de los distritos escolares o de los colegios universitarios, algún comentario desde el punto 

de vista educativo sobre algunas de las estrategias o sobre el proceso de reducción del número de 

estrategias para complementar lo que ya se ha dicho aquí? 
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Niree Kodaverdian 

Me parece una buena idea. A la palabra que Jesse mencionó para estrechar, reducir las estrategias, 

así que me alegra oírla.  

 

Ish Herrera   

Ciertamente, quiero dar espacio a estos otros grupos, queremos escuchar al sector de la mano de 

obra, a la gente de las juntas de desarrollo de la mano de obra o de los centros de formación, a los 

representantes de los sindicatos, ¿algún comentario o pregunta que quieran ofrecer al grupo aquí 

presente con respecto a este ejercicio? 

 

Krista Sheehan   

Esta es Krista Sheehan con los constructores de viviendas. Cuando hablamos de mano de obra, y 

especialmente de mano de obra y educación, queremos asegurarnos de que ampliamos nuestra 

comprensión para pensar en la gente que no está en los sistemas educativos tradicionales.  

 

Doug Mangione 

Soy Doug, del IBEW. Llevamos 100 años haciendo prácticas y esto me parece bien. Va a impulsar la 

creación de nuevas empresas que tengan oportunidades de contratar y, a continuación, formar a las 

personas en todas las competencias, interpersonales y técnicas, necesarias para entrar en esas 

industrias. Gracias, señor. Buen trabajo, amigos. 

 

Adrineh Terantonian   

Adrineh Terantonian, de la Academia de Formación en Hostelería, me voy a hacer eco de mis 

comentarios anteriores en el sentido de que estamos buscando vías de aprendizaje no solo 

tradicionales, sino no tradicionales, vinculadas a empleos sindicales y bien remunerados que generen 

ingresos sostenibles y aumenten la escala. Aprovechamos los fondos y las oportunidades de 

desarrollo de la mano de obra para atender a la población vulnerable, pero también creamos una 

verdadera vía hacia el empleo con credenciales apilables realmente vinculadas a un puesto de trabajo. 

Me encantan todas las estrategias. 

 

Iosefa Alofaituli   

Cuando las miro a alto nivel, en particular las cuatro columnas de la izquierda sobre la mano de obra 

aprendiz en las pequeñas empresas, implican en gran medida programas y colaboración entre 

organizaciones o protestantes, lo cual es estupendo. También tenemos que ser conscientes de que no 

nos acercamos a ellos con un "constrúyelo y vendrán", sino que nos encontramos con las personas 

donde están. Creo que esa sexta columna en torno a la colaboración/comunicación y los recursos, la 

capacidad no sólo de crear estas increíbles oportunidades, sino también de comprometerse 

intencionadamente con quienes más se beneficiarían de ellas. 

 

Byron Shinyama 

Hola a todos, ¿hay alguna fecha límite para que esto esté finalizado?  
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Jesse Ben Ron   

Todo debe presentarse antes de finales de agosto. Vosotros ya habéis votado, la cuestión es 

consolidar ideas similares. Creo que necesitamos la plantilla del Estado o si dicen que vamos a diferir 

a la región, también está bien, probablemente podemos avanzar un poco más rápido, pero al menos, 

en lo que respecta a las estrategias tiene que ser entregado a finales de agosto. 

 

Teresa Schickling 

Los ministerios de Asistencia Familiar nos concentramos en la prevención del hambre y de las 

personas sin hogar. Queremos que pasen al siguiente nivel y queremos que avancen, pero no 

tenemos la información, no tenemos la capacidad, no sabemos qué recomendarles en cuanto a 

formación profesional, formación laboral o un nuevo empleo. Así que, cuando desarrollemos esto, 

espero que incluyamos una vía para agencias como la nuestra. 

 

Jesse Ben Ron   

Gran parte de este trabajo consiste en atraer a personas no tradicionales al espacio. Quizá haya una 

forma de que la FAM se implique en algunas de estas cosas para abordarlas directamente. Estás en 

constante comunicación con los residentes que podrían beneficiarse de los programas que íbamos a 

desarrollar para pedirles financiación. Forma parte de este proceso incorporar a personas que 

tradicionalmente no mantienen estas conversaciones.  

 

Ish Herrera   

Antes de pasar a la última parte del orden del día de hoy, queremos dar a los miembros de nuestras 

comunidades la oportunidad de hablar sobre las estrategias y de hacer comentarios en el idioma de su 

elección. No veo ninguna pregunta.  

 

Voy a pasar a la siguiente sección, que se refiere al ámbito de trabajo relacionado con los 

coordinadores sectoriales para el Fondo Catalizador.  

 

Jesse Ben Ron   

Se trata de algo que se introdujo hace poco, el catalizador consistía en garantizar que cada región 

recibiera una cantidad fija de la misma cantidad de dinero, eran 14 millones de dólares en total, para 

realizar lo que el Estado denomina trabajos de predesarrollo. Se reconoce que probablemente hay 

muchos proyectos excelentes que ni siquiera pueden optar a financiación estatal o federal, porque la 

mayoría de esas fuentes de financiación se centran en proyectos ejecutables. De eso, tendremos 9 

millones, este grupo ni siquiera tiene que ir al estado, este grupo puede simplemente puede aprobar la 

lista de actividades. Necesitamos gente que sepa lo que hace en este espacio y se nos permite 

seleccionar hasta cinco sectores industriales. Quisiera saber si hay algo más, aparte de lo enumerado 

aquí, que le gustaría ver y que es importante como conjunto de habilidades o como experiencia para 

estos coordinadores del sector de la inversión antes de que, por supuesto, redactemos y publiquemos 

algún tipo de ámbito de trabajo o solicitud de cualificaciones.  

 

Ish Herrera   

Hay una pregunta en el chat de Nate relacionada con ¿se puede explicar un poco más de la RFQ La 

solicitud de cualificaciones del proceso? 
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Jesse Ben Ron   

Vamos a tener que discutir el proceso en grupo, no tengo una respuesta para ti principalmente porque 

sé que esto va a ser así en los proyectos. Creo que lo que queremos es poder ver quién se ha 

presentado. El proceso puede verse afectado por el número de solicitantes que tengamos. 

 

Adrineh Terantonian   

Creo que tenemos que verlo como un aspecto del trabajo que se centra en el sector y la conexión con 

los trabajadores, las empresas, y el aspecto del empleo que pensamos o sector, la otra posición puede 

ser navegar en base de la comunidad como individuos que podemos añadir en la población más 

vulnerable dentro de la comunidad que, ya sabes, tuvimos un gran representante de la comunidad 

camboyana, que puede hacer lo mismo con la comunidad de agentes, ¿cómo podemos ampliar 

nuestro alcance a otros miembros de la comunidad que son vulnerables?.  

 

Katharyn Muñiz 

Jesse. ¿Puedes repetir lo que has dicho? 

 

Jesse Ben Ron   

¿Quiere repasar las responsabilidades y las actividades previas al desarrollo en persona o el proceso 

de selección de estos coordinadores del sector de la inversión debe ser en persona? 

 

Katharyn Muñiz 

Adrineh, tus comentarios dan en el clavo. No creo que a nadie le guste discutir el hecho de que 

tenemos jóvenes de 18 a 25 años que llegan a nosotros con un nivel de lectura y matemáticas de 

quinto curso, por lo que puedes ofrecer toda la formación que quieras y todas las certificaciones. Pero 

si no tienen la posibilidad de acceder a esa formación, ¿qué pensamos sobre cómo educarles para 

que puedan acceder realmente a todas estas cosas maravillosas en las que estamos pensando aquí? 

 

Jesse Ben Ron   

Catherine es creo que ahí es donde cuando si llegamos a la parte del proyecto de las cosas. Si el 

Condado de Orange quiere ser más explícito, para asegurarse de que las personas que presentan 

estas propuestas han pensado en ello y nos gusta su enfoque, que esté ahí.  

 

Si pensamos en financiar sus actividades previas al desarrollo, esa podría ser una pregunta a la que 

deberían responder legítimamente.  

 

Nate Greensides 

Mi pregunta en el chat sobre si quería más información sobre la solicitud de cualificaciones ¿se basaba 

más en que quería que lo entendieras, ya que estamos considerando este puesto de coordinador? 

¿Dónde están las cualificaciones de este individuo? ¿Para nuestros fines? 

 

Jesse Ben Ron   

Esta es la solicitud de propuestas del Estado para recibir financiación catalizadora. 
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Nate Greensides 

¿Significa eso que nosotros mismos no somos capaces de poner algunas cualificaciones que nos 

gustaría ver en un coordinador que vaya a desempeñar este papel? 

 

Jesse Ben Ron   

Mientras no se contradiga, siempre podemos añadir, siempre podemos complementar. 

 

Nate Greensides 

Sería útil que esta persona tuviera algún tipo de experiencia o conocimiento sobre la creación de 

riqueza comunitaria en comunidades desinvertidas o sobre aspectos de equidad racial, los factores 

que causan el desplazamiento dentro de diversas comunidades desinvertidas, el compromiso de la 

comunidad y la prevención de este desplazamiento.  

 

Jesse Ben Ron   

Esa es la información que queremos escuchar y sobre la que queremos reflexionar antes de empezar 

a redactar algo. Es mejor tener eso en la fase inicial que redactar algo y luego tenerlo en la fase final. 

Así que, gracias. 

 

Ish Herrera   

Quiero llamar su atención, el correo electrónico de Jesse en relación con una carta de apoyo para 

ayudar a preservar la financiación de California jobs first. Hay que tener en cuenta el estado del 

presupuesto en Sacramento, con programas en todos los ámbitos. Los legisladores estatales a veces 

tienen sus propias prioridades a la hora de equilibrar los presupuestos, sabemos que este programa 

California Jobs First no está garantizado. La campaña de envío de cartas, fue para recordar a los 

legisladores en Sacramento, especialmente aquellos dentro de su delegación en el Condado de 

Orange, que pueden ser defensores de lo que está sucediendo con este proyecto.  

 

No te sientas mal si no has enviado tu carta o tu correo electrónico a tiempo. Prevemos que en los 

próximos meses habrá más oportunidades para seguir recordando a nuestros cargos electos en 

Sacramento la importancia de preservar la financiación de este programa.  

 

Jesse Ben Ron   

Hubo una audiencia basada en el CERF y otros temas, por eso intentamos sacar algo rápidamente, ya 

que somos conscientes de que se está debatiendo o puede estar en el disparadero. Se lo 

notificaremos y puede venir directamente a mí o, si se trata de un solo legislador al que realmente 

queremos llegar, le dejaremos con el contacto adecuado.  

 

Nuestra próxima reunión es dentro de dos semanas. Como el Estado ha retrasado algunas cosas, 

queremos mantener las dos reuniones al mes. Hasta que empiece el catalizador, entonces creo que 

podríamos reducirlo a una vez al mes. Si conseguimos superar el mes de abril, estaremos en una 

buena posición como región para ralentizar las cosas y volver a tener más tiempo en el bolsillo. Sólo 

tres reuniones más y la secuencia y luego lo ralentizaremos para todos ustedes. Sé que todos están 

muy ocupados, pero apreciamos su compromiso. 
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Ish Herrera   

Sólo quiero compartir con ustedes que, mientras contemplan la posibilidad de ralentizar el ritmo, se 

encuentran en una posición envidiable en la que otras regiones intentan escalar para ponerse al día. 

Enhorabuena a todos por el momento en que se encuentran en su línea de tiempo de procesamiento, 

y agradezco su tiempo hoy. Que pase un buen fin de semana y cuídese. Adiós. 


